

Soutien à Madagascar



Les élèves et la présidente de l'association Monica Pedrazzi Counet parlent avec la directrice malgache par ordinateur. Prior

ETOY

Des élèves du collège d'Etoy ont fait un geste pour financer la scolarité d'élèves malgaches.

Une journée consacrée à Madagascar a été organisée au collège d'Etoy, mardi 21 juin. Les élèves se sont mis dans la peau d'un journaliste et ont préparé des questions qu'ils ont pu poser à la directrice de l'association de Madagascar, Albertine Razafimahatratara, grâce à internet. Malgré les 10 000 km qui les séparent, les élèves ont pu se rendre compte de la différence qui existe entre eux et les Malgaches.

En effet, pas moins d'une cinquantaine d'élèves étudient dans une seule classe et leur journée débute à 7 h 30 pour se terminer à 19 heures. Afin de favoriser le quo-

tidien de ces jeunes étudiants, l'Association Zazakely, qui signifie «petit enfant» en malgache, a été créée. Divers services sont offerts dans le but d'apporter des meilleures conditions de santé en donnant au moins un repas équilibré par jour aux enfants et en leur offrant la possibilité de se laver chaque semaine. Une boutique de broderie a aussi été mise en place pour permettre aux femmes malgaches d'exposer et de vendre leurs confections. Monica Pedrazzi Counet, la présidente de l'association, est elle aussi venue répondre aux questions des élèves. Cela fait d'ailleurs déjà cinq ans qu'elle collabore avec la directrice du centre qu'elle reverra prochainement.

Durant cette journée, les élèves du collège d'Etoy ont ainsi préparé divers articles en lien avec Madagascar qui seront rassemblés dans un livre et dont les ventes permettront de financer la scolarité d'un élève malgache.

G.P.